

17. Oktober 2011

## Betreuungsbehörde im Internet

### Leistungen und Formulare abrufbar

Seit kurzem präsentiert sich die örtliche Betreuungsbehörde im Internetangebot der Stadt Dessau-Roßlau. Unter [www.dessau-rosslau.de](http://www.dessau-rosslau.de) → Menüpunkt „Gesundheit und Soziales“ → Untermenüpunkt „Betreuungsbehörde“ steht alles Wissenswerte zum Thema „Betreuungsrecht“.

Kann ein volljähriger Bürger aus verschiedenen Gründen seine Angelegenheiten ganz oder teilweise nicht selbst besorgen, so bestellt das Betreuungsgericht auf seinen Antrag oder von Amts wegen für ihn einen Betreuer. Die Betreuungsbehörde unterstützt das Betreuungsgericht bei deren Ermittlungen zum Betreuungsbedarf und führt Beratungen zu diesem Thema und zu Vorsorgevollmachten durch. Da sich für Betroffene und deren Angehörige bis zum Einsetzen eines Betreuers zahlreiche Fragen auftun, möchte die Betreuungsbehörde der Stadtverwaltung mit vielen Antworten und Ratschlägen auf ihrer Internetseite unterstützen. Auch verschiedene Formulare werden dort zur Verfügung gestellt.